

目がかゆいは、眠気のサイン
運転時の休息は、2時間ごとに
2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

深夜3時 北広島西の里 国道274号

大型トレーラーが、停まっていた工事車両5台に衝突

衝突後、ガードレールを突き破り、野幌川に転落

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休息は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/6/19(水) 11:37

19日午前3時すぎ、北広島市西の里の国道274号で札幌方向に走っていた大型トレーラーが、道路脇に止まっていた工事関係の車5台に次々と衝突し、ガードレールを突き破って野幌川に転落しました。トレーラーを運転していた男性（44）は病院に搬送されましたが軽傷です。またトレーラーが衝突した工事関係の車5台には人が乗っていなかったためかが人はいませんでした。国道274号の札幌方向の2車線のうち1車線で通行できるようになりましたが、およそ8時間にわたって通行止めとなりました。

早朝5時 大型タンクローリー横転、運転手死亡

左カーブ 右側の側壁に衝突

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休息は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/6/19(水) 7:59

19日午前5時ごろ、愛知県の名古屋高速で、大型タンクローリーが横転し、乗っていた40代ぐらいの男性運転手が死亡した。現場は左カーブで、タンクローリーは右側の壁に衝突したという。積荷の砂糖の一部は高速高架下の道路にも漏れ出した。

踏切 乗用車と衝突し、列車脱線

運転再開めどたたず

◇踏切手前 確実な 『一旦停止』、左右の安全確認、先詰まりに注意◇

2019/6/19(水) 16:00

19日午後3時ごろ、神奈川県の小田急線の踏切で、快速急行（10両編成）が線路上で立ち往生していた乗用車と衝突し、脱線した。乗用車を運転していた人を含めて、けが人はいないとみられる。

歩行者に車突っ込み、子どもら5人けが

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/6/17(月) 18:34

17日午後5時すぎ、東京都で乗用車が、歩行者に突っ込む事故があり、7歳の女の子2人と5歳の男の子1人を含む男女5人けがをしました。車を運転していた60代の女性もけがをしましたが、いずれも意識はあり、命に別状はないということです。